



しらすぎ

求めて学ぶ 考えて行う 自ら鍛える

目黒区立第八中学校
学校だより NO. 1
(通巻210号)
令和2年(2020)
4月9日(木)

《生徒の皆さんへ》

『やまない雨はない』

校長 飯野 博史

正面玄関の八重桜が開花するなか、令和2年度がスタートしました。今年度もどうぞよろしく願いたします。

例年ですと、気持ちも新たに意欲に満ちたスタートとなりますが、今年度は新型コロナウイルスの影響で「緊急事態宣言」が発令され、気の重いスタートとなりました。こんなときこそ「明るく前向きに」考え、行動していきましょう。

感染防止のために戦っている人たちもたくさんいます。社会の動きを考え、冷静に、責任ある行動を取りましょう。

臨時休業期間、八中の教育目標「求めて学ぶ」「考えて行う」「自ら鍛える」をぜひ実践してほしいと思います。

■「求めて学ぶ」

臨時休業期間中に課題を出します。まず、課題をしっかりと仕上げましょう。課題が終わったからといって何もしないようでは困ります。自ら課題を見つけ取り組む姿勢が大切です。教科の勉強に関することでもいいでしょう、興味をもったことをさらに深く追求するのもいいでしょう、人から与えられたことだけを行うのではなく、自ら「求めて学ぶ」態度を期待します。

■「考えて行う」

重点項目として繰り返し皆さんに指導してきた項目です。今何をしなくてはならないのか、「考えて行う」姿勢が大切です。このような状況でも勤務する家族のために自分は何ができるのか、ダラダラとゲームばかりやっているといいのか、「自粛疲れ」などといって繁華街に出かけていいのか、よく考えて行動してください。一人一人の責任ある行動が感染を予防することをよく考えて行動しましょう。

■「自ら鍛える」

体を思いっきり動かしたい、と思っている人もたくさんいると思います。テレビを見ると室内でもできる体操やストレッチなどが紹介されています。室内ではありますが、できることはあるはずです。計画的に体を鍛えることにも心がけてください。これからの一人一人の頑張り、我慢が感染拡大を防ぎます。体を鍛えるとともに、自分の心の弱さに負けない強い心を「自ら鍛え」ていきましょう。

先日の新聞にサッカーJ1浦和 榎野智章選手の話が出ていました。紹介します。

「新型コロナウイルスの感染が広がる状況を打破するため、多くの人々が協力して頑張っています。9年前の東日本大震災の時も、日本中のみんなが手を取り合って前へ進みました。今は少しの辛抱が必要な時かもしれません。ですが、やまない雨はありません。苦しいの先に明るい未来が待っていると信じて次に向けて準備をしていきましょう。そして一緒に頑張りましょう」

「やまない雨はない」青空の下、元気な皆さんに会えるのを楽しみにしています。